

Sweetworldofnails inaugura nuevas oficinas en Madrid

La nueva oficina se convertirá en un centro de conocimiento con actividades, demostraciones y cursos dirigidos a los profesionales de la manicura.

MADRID, SPAIN, July 17, 2023

/EINPresswire.com/ --

[Sweetworldofnails](#) inaugura nuevas oficinas en Madrid

Un flamante centro en el Parque Empresarial de Herrera Oria, muy cerca del hospital Ramon y Cajal (Madrid), que supone un paso más en su estrategia de crecimiento y que servirá como centro de producción y distribución para Europa y Asia.



Oficinas de Sweetworldofnails en Madrid

“

Nos mueve la pasión por ofrecer la mejor experiencia a los usuarios finales gracias a la calidad y creatividad de nuestros productos”

*Kito, Fundadora de
www.sweetworldofnails.com*

La fundadora de la empresa abrió el acto de presentación y comunicó que las nuevas instalaciones en Madrid se convertirán en un área de exposición abierta a clientes y socios, que servirá de inspiración al mercado para desarrollar el negocio en los próximos años. También destacó la importancia y peso que tiene el mercado europeo para sweetworldofnails, por los extraordinarios resultados que ha cosechado hasta la fecha gracias a la gran labor realizada.

“Nos mueve la pasión por ofrecer la mejor experiencia a los usuarios finales gracias a la calidad y creatividad de nuestros productos”.

Como explicó “la decisión de ubicar la nueva sede en Madrid se ha tomado teniendo en cuenta que desde la capital se puede proveer a varios mercados internacionales, tanto Europa como Oriente Medio. Esta ubicación permitirá a los clientes, socios y colaboradores disponer de un nuevo punto de referencia dónde recibir una mayor atención y cobertura técnica”.

Un espacio dedicado al conocimiento y a la innovación.

La nueva oficina de la empresa en Madrid se convertirá en el futuro en un centro neurálgico de

conocimiento a través de la realización de actividades, demostraciones y cursos formativos dirigidos a los profesionales del sector de la decoración de uñas. Las oficinas albergarán una zona creativa repleta de nuevas aplicaciones, dónde los profesionales visitantes descubrirán nuevas ideas para sus negocios en el uso de elementos para la decoración de uñas.

La apuesta de la empresa: nuevas tendencias del sector de la impresión digital.

Según manifestó la fundadora: “la empresa apuesta por desarrollar soluciones de impresión digital. La imaginación y la creatividad son el único límite al que se enfrentan los estudios de uñas para triunfar en sus negocios, la tecnología ya está a su alcance”. En este nuevo centro se producirán las [calcomanías](#) de uñas y las [pegatinas](#) de uñas, y parte de otros elementos de decoración de uñas.

SweetWorldofNails

SweetWorldofNails

[email us here](#)

Visit us on social media:

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[Other](#)



Sweetworldofnails Butterflies Nails Stickers



sweetworldofnails puzzle nail art Water decals

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.